

Murió Anoche Compositor Roberto Parra

A causa de un cáncer que le aquejaba desde hace algunos años, anoche falleció el músico popular Roberto Parra, autor de las "Décimas a la negra Ester" y "Las cuecas choras", quien era hermano de Violeta y Nicanor Parra.

Parra acababa de salir del hospital para ser llevado a la casa de su ex mujer, la folclorista Catalina Rojas, quien anoche ya había comunicado que su estado era crítico.

Agregó que en ese momento estaba inconsciente y bajo el efecto de calmantes. Junto a él, sólo estuvieron sus familiares más cercanos.

A fines del año pasado, Parra había dicho que llevaba dos años sin tomar ni fumar a causa de su enfermedad y que había dejado su casa en Pudahuel, donde tenía un taller de guitarras, para instalarse en la casa de su ex esposa en La Florida.

Parra, de 73 años, tiene dos hijas: Lala y Nina. Debido a sus problemas económicos, los miembros de la disuelta compañía Circo Teatro se

RCG
1940

227 & S 11-1445 P 222
22-11-1445 P 222
OMM...

Murió anoche compositor Roberto Parra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió anoche compositor Roberto Parra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile